

今までたつても子供の事は心配で、いつまで自分の時間を見つけて何かに挑戦しようと思いませんが、今後は少し自分の時間が見つかってはと感じています。

長女、次女は自分の道を見つけて歩き出し、まだ中学生の長男も部活動中心の生活ですが、学生生活を楽しんでいます。

月日の経つのは早いもので、四回目の巳年がやつてきました。いつまでも若いつもりでいたのですが、気が付くと長女は今年二十四となり、私が長女を産んだのと同じ歳となっていました。我が家を見て、自分もこんなに若い時に結婚出産し、子育てをしたのだと思いまして、家族や周りの方々の支えに感謝するばかりです。

これまで過ぎた年月を数えてきましたが、最近、自分は後何年位生きて何ができるのだろうと思う様になりました。平均寿命は八十才としてあと二十余年余り、自分なりの生活を楽しみながら家族と共に健康に暮らせればと思います。

政治、経済等私たちの生活にとって不安材料ばかりですが、何事も前向きに考え、皆様にとつて良い巳年になることを願っています。

巳年を迎えて



熊谷 喜久恵
(北又)
昭和40年生まれ

目標



新井 幸彦
(山二)
昭和52年生まれ

皆さんにささえられて



細川 京子
(鎮西)
平成元年生まれ

今年、一生懸命がんばること!!



伊藤 裕紀乃
(粒一南)
平成13年生まれ

今まで過ぎた年月を数えてきましたが、最近、自分は後何年位生きて何ができるのだろうと思う様になりました。平均寿命は八十才としてあと二十余年余り、自分なりの生活を楽しみながら家族と共に健康に暮らせればと思います。

政治、経済等私たちの生活にとって不安材料ばかりですが、何事も前向きに考え、皆様にとつて良い巳年になることを願っています。

今年は巳年になります。私としては、三度目となるのですが、今年は年男ということで、毎年目標を立てず日々なんとなく過ごして来ましたが、今年は三度目の年男として、今年一年間の目標を定め年間を通して、日々糧となる様に過ごして行きたいと思います。

一つ目としてプライベートの時間を作り何か一つ得意な分野を作り出したいと思います。

二つ目は今年で七年目となります仕事です。以前の仕事とは全く異なる仕事なので、まだ分からぬ事が多いですが、分からぬ苦手な分野に挑戦するようです。

まだ未熟の為に、今以上に努力をしていきたいと思います。

そんな時、先輩や同僚、そして、友達の皆さんに支えられ仕事にも慣れてきました。

皆さんの思いやりで頑張つていま

す。山あり谷ありの毎日ですが波に負けない自分を作らなくてはと感じています。

八回目の巳年を迎え、過ぎし日を振り返り見ればいろいろな目に遭いました。昭和十六年の太平洋戦争勃発、二十年三月下旬には焼夷弾爆撃で住居が全焼し故疎開、困窮生活を送りました。更に、昭和三十二年三月に頼みの夫に先立たれ途方に暮れる日々でした。

今は長男夫婦と同居し生き長らえて、幸せです。

昨年の大震災で津波によって大海原で住み慣れた場所を離れなければならなかつた方々が家を復興させるべく立ち向かっている姿に哀れさを感じました。とにかく安心して住める世界であつてほしいと願っています。

この一年が最良の年であるよう、祈ります。

八回目の巳年を迎え、過ぎし日を振り返り見ればいろいろな目に遭いました。昭和十六年の太平洋戦争勃発、二十年三月下旬には焼夷弾爆撃で住居が全焼し故疎開、困窮生活を送りました。更に、昭和三十二年三月に頼みの夫に先立たれ途方に暮れる日々でした。

今は長男夫婦と同居し生き長らえて、幸せです。

昨年の大震災で津波によって大海原で住み慣れた場所を離れなければならなかつた方々が家を復興させるべく立ち向かっている姿に哀れさを感じました。とにかく安心して住める世界であつてほしいと願っています。

この一年が最良の年であるよう、祈ります。

長寿のしあわせ



岩松 千波
(合上)
大正6年生まれ

変わり行く新年を迎える



水義治
(西部)
昭和4年生まれ

2013年 今年の抱負



満ちた安心して暮らせる世の中を期待して、下條村の豊かな空気を大量に吸つて元気良く皆様と共に幸せを願います。

「とつくづく思います。今年こそ良い巳年であつて、多くの福が来ますよ」と笑顔で会話ができる毎日が幸せです。

変わり行く政治、年も新たに希望に

健康が一番



水谷悦子
(手塚原)
昭和16年生まれ

りも健康が一番で家族に迷惑や心配をかけないようにと思っています。ですが、最近二ヶ月ほど心配をかけてしまいました。これから先何が起るかわかりませんが、何よりも「健康が第一」とつくづく思います。今年こそ良い巳年であつて、多くの福が来ますよ」と笑顔で会話ができる毎日が幸せです。

本当に月日が経つのは早いもので、五回

今年もまた巳年が巡つて来ました。

東日本大震災や、それに伴う原発事故問題などがあり、被災された方たちが見えて来ているようですが、一日も早く元の生活に戻れるようにと願うばかりです。また、「兵庫県尼崎市の連続変死行方不明事件」共犯者に本当の事を語らせ、事件の核心に一步でも迫ることしか償いの道はないでしようか、本当にお氣の毒な暗い事件でした。

難しいことはわかりませんが、何よ

うにと願っています。

本当に月日が経つのは早いもので、五回

今年もまた巳年が